

Hierzu wird eine Tischvorlage mit dem aktuellen Stand verteilt.

Der Wehrführer der FF Gadeland, Heiko Kaack, fragt an, ob in Gadeland auch ein separates Wehrführerbüro geplant ist. Herr Kasulke führt aus, dass mittelfristig alle Freiwilligen Feuerwehren ein eigenes Wehrführerbüro bekommen sollen. Der Stadtbrandmeister Dr. Jürgens plädiert dafür, dass die Schaffung eines solchen Büros mit der anliegenden großen Baumaßnahme verbunden werden sollte.

Der Ausschuss bittet einstimmig um Prüfung und Berichterstattung in einer der nächsten Sitzungen.

- Kenntnisname -